

NOTA DE PRENSA

EL AYUNTAMIENTO DE MARINA DE CUDEYO REGALA "314" ÁRBOLES FRUTALES CON MOTIVO DEL DÍA DEL ÁRBOL

ÉXITO DE LA II CAMPAÑA "EHEMOS RAÍCES JUNTOS" EN MARINA DE CUDEYO

Marina de Cudeyo - El Ayuntamiento de Marina de Cudeyo ha concluido con éxito una nueva edición de la campaña por el Día del Árbol, "**Echemos Raíces Juntos**", reafirmando su compromiso con el medio ambiente y la reforestación del municipio.

Durante los días **6 y 7 de febrero**, se entregaron un total de **314 árboles frutales** a los vecinos del municipio, promoviendo la reforestación y la conciencia ambiental. Gracias a la colaboración con el comercio local, los árboles fueron adquiridos en **Aregón (Gajano)** y distribuidos equitativamente entre los solicitantes.

Distribución por localidades:

- **Pontejos:** 30 solicitudes recogidas | **60 árboles entregados**
- **Gajano:** 6 solicitudes recogidas | **12 árboles entregados**
- **Rubayo:** 19 solicitudes recogidas | **38 árboles entregados**
- **Elechas:** 17 solicitudes recogidas | **34 árboles entregados**
- **Pedreña:** 23 solicitudes recogidas | **46 árboles entregados**
- **Agüero:** 19 solicitudes recogidas | **38 árboles entregados**
- **Setién:** 11 solicitudes recogidas | **22 árboles entregados**
- **Orejo:** 32 solicitudes recogidas | **64 árboles entregados**

Un municipio más verde

Los árboles entregados incluyen **brioneros, melocotoneros, manzanos, perales y ciruelos**, especies seleccionadas por su adaptación al entorno y su aporte a la biodiversidad local.

Esta iniciativa busca no solo embellecer los espacios del municipio, sino también concienciar a la población sobre la importancia de preservar el medio ambiente y fomentar el arraigo con la naturaleza.

Evolución de la campaña

En comparación con la edición anterior, en la que se entregaron **356 árboles a 180 personas**, este año han participado **157 vecinos**, manteniendo una gran acogida dentro de la comunidad. A pesar de la ligera reducción en la cantidad de árboles entregados, la campaña sigue consolidándose como una de las acciones más importantes del municipio en materia de sostenibilidad.

Desde el Ayuntamiento de Marina de Cudeyo agradecemos la participación de todos los vecinos y reafirmamos nuestro compromiso con el medio ambiente. Seguiremos trabajando para que el municipio sea un referente en sostenibilidad y conciencia ecológica.

Para más información, contactar con Virginia Teja al 627 403 440